

Geschichten, die den Tag versüßen

Kaufbeuren – Das Tänzelfest muss heuer ausfallen. Frau Maierhof und Herr Wiedemann bedauern dies sehr. Hinzu kommt, dass sie auch in ihrem Geschichtenladen keine Gäste unterhalten können. Deshalb haben die beiden sich etwas einfallen lassen. Sie packen all ihre wichtigen Utensilien zusammen und treffen sich mit den Zuschauern im Innenhof des Stadtmuseums, um die Kaufbeurer Stadtgeschichten hochleben zu lassen. Doch kann der auch Kaiser in diesen verrückten Zeiten kommen? - Wir werden sehen... "Es gibt ja noch so viele andere spannende Geschichten, die uns den Tag versüßen", sagt Frau Maierhof. Regie und Spiel übernehmen Simone Dopfer und Thomas Garmatsch. Termine für das "Stadtgeschichte Special" ab sechs Jahre sind Samstag, 11. Juli, um 11 Uhr und 14 Uhr sowie Sonntag, 12. Juli, zu denselben Zeiten. Decken und Sitzgelegenheiten müssen mitgebracht werden. Bei Regen entfällt die Vorstellung. Foto: Christoph Jorda